Noticias

Los ganadores de los Premios de Turismo de la Provincia de Granada 2024 han sido seleccionados

Juan Luis Álvarez, Carlos Herrera, Grupo Barceló, Lola Índigo y el Ayuntamiento de Almuñécar son los premiados de esta edición

martes 16 de julio 2024



El Consejo Rector del Patronato Provincial de Turismo de Granada, reunido en sesión ordinaria, ha decidido los ganadores de los Premios de Turismo de la Provincia de Granada 2024, un reconocimiento anual a aquellos individuos y entidades que han destacado este año por su excepcional contribución al desarrollo y promoción turística de la provincia. La gala de entrega se celebrará el próximo 3 de octubre", en el Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén.

Listado de premiados

Carlos Herrera

El reconocido periodista y comunicador Carlos Herrera ha sido galardonado por su compromiso y pasión al promover las riquezas de Granada a nivel nacional e internacional. Herrera, conocido por su profundo conocimiento de la gastronomía y cultura granadina, ha difundido la belleza y singularidad de nuestra provincia a través de sus programas en COPE y sus columnas en

publicaciones como el Semanal. Sus constantes referencias a Granada y su incansable defensa de sus valores culturales y naturales han contribuido a fortalecer la imagen de Granada como destino turístico de excelencia.

Grupo Barceló

El Grupo Barceló, una destacada empresa familiar en el sector turístico, ha sido reconocido por su contribución al desarrollo hotelero de Granada. Con cinco establecimientos en la provincia, incluyendo los prestigiosos La Bobadilla y Palacio Gran Vía, el Grupo Barceló ha establecido un estándar de calidad y servicio que ha posicionado a Granada como un destino de lujo y confort. Su restaurante La Finca, único en Granada en recibir una estrella Michelin, refleja el compromiso del grupo con la excelencia gastronómica y el servicio excepcional, atrayendo a visitantes de todo el mundo.

Lola Índigo

Lola Índigo, nombre artístico de Miriam Doblas Muñoz, ha sido premiada por su impacto en la promoción de Granada como un destino turístico y culturalmente rico. Nacida en Huétor Tájar, Lola Índigo ha utilizado su plataforma mediática para resaltar con orgullo sus raíces granadinas, inspirando a una nueva generación de seguidores a explorar nuestra provincia. Sus éxitos musicales, como los aclamado álbumes 'GRX' o 'El Dragón', han llevado el nombre de Granada a escenarios nacionales e internacionales, consolidando su papel como embajadora cultural y turística de la provincia.

Ayuntamiento de Almuñécar

El Ayuntamiento de Almuñécar y su Patronato de Turismo han sido galardonados por su dedicación y compromiso con el desarrollo sostenible y diversificado del turismo. Almuñécar, conocida por su vasto patrimonio arqueológico, clima excepcional y una gastronomía única basada en productos locales como la chirimoya y el mango, se destaca como un destino turístico incomparable en Andalucía. El compromiso del Ayuntamiento con la promoción y conservación de estos activos ha beneficiado tanto a residentes como a visitantes, consolidando su posición como líder en turismo arqueológico y cultural.

Mención extraordinaria para Juan Luis Álvarez Martínez

Juan Luis Álvarez Martínez recibe una mención extraordinaria a propuesta de la Federación Provincial de Hostelería y Turismo de Granada. Como expropietario del icónico Restaurante Sevilla, Álvarez ha dejado un legado imborrable en la gastronomía granadina y andaluza. Tras asumir la dirección del restaurante desde una temprana edad debido al fallecimiento prematuro de su padre, transformó el Sevilla en un punto de encuentro cultural y social, donde convergían personalidades del ámbito político, deportivo, cinematográfico y cultural. Además, su trayectoria

como Concejal de Turismo y Relaciones Institucionales del Ayuntamiento de Granada durante 12 años fue crucial para el establecimiento del Patronato Provincial de Turismo y la Fundación de la Federación Provincial de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada.

©2024 Diputación de Granada